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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年７月９日（№．2） No．2313

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「理事就任挨拶」

■次回卓話（７月１６日）予定

■前回例会の記録（７月２日）
（7月2日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月２日 前々回 ４月９日

会員総数 ７１名

免除会員数（１０名中） ３名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４５名

出 席 率 ６８．７５％

会員総数 ７４名

免除会員数(１０名中） ５名

出席会員数 ４８名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

・長谷川前会長から津上新会長 、村瀬前幹事から中村新幹
事へそれぞれバッジの引継ぎを行いました。
・新年度第一号のビジター福岡RC藤井章生さんに津上会長か
ら記念品がわたされた。

・長谷川前会長 、村瀬前幹事に津上会長から記念品が渡さ
れました。

・２７００地区 地区大会にて坂本文比古会員に永年皆勤３５年
の表彰状が届き津上会長より授与された。

・本山茂夫会員へ、国際ロータリー第２７００地区ロータリー情
報委員の委嘱状が届き津上会長から渡されました。

２日（金）「 会長・幹事就任挨拶」
定例理事会：例会終了後

9日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
16日（金）「各委員会委員長就任挨拶第1部」
クラブ協議会：18時（前会長・幹事慰労会兼）

23日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより
30日（金）「納涼家族懇親会」

18時：グランドハイアット福岡3階

●見上げてごらん夜の星を
/中村八大

●帰れソレントへ / クルティス

●黄昏のビギン/ 中村八大

●虹の彼方に/ ハーラーイン

会長報告

「各委員長就任挨拶第1部」

・２０２１～２０２２年度の理事 役員１３名の紹介があった。
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『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 ４８，０００円

スマイル箱目標額 １、３００，０００円

累 計 ４８，０００円 達成率 ３．７ ％

・本日例会終了後、定例理事会を開催します。
理事、役員は出席ください。

また本日１８時より予定していたクラブ協議会は１６日に延
期させていただきます。
１６日は理事・役員・各委員長は出席下さい。

・今年度の事務局応援体制について
今年度も山口さん、三好さんにお世話になります。

【社会奉仕委員会 ： 亀山委員長】

６月２５日 社会福祉法人 明日に向かって に長谷川会長
村瀬幹事 亀山委員長３名で出向き ガムラン演奏時の衣装
の贈呈を行って来ました。ガムランの演奏を拝聴し演奏され
た方の代表の挨拶を受け感謝状をいただいてきました。

各委員会報告

幹事報告

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /伊藤会員＞

津上 賢治君 7月から1年間会長を務めさせ
ていただきます。
皆様のご支援ご協力のほどよ
ろしくお願い致します。

土井 通誉君 今期会長エレクト兼副会長を
仰せつかりました。
宜しくお願いいたします。

亀山みゆき君 経産省「フェムテック実証事業
補助金」全国で20社の狭き門
に選ばれました。

岡 弥生君 弁護士登録以来、14年お世話
になった事務所を退職し、7月
1日付けで独立しました。
ロータリ―は今後も続けてい
きますので、引き続きよろしく
お願い致します。

濱野 良彦君 津上会長、中村幹事ご就任
おめでとうございます。

清原 一貴君 皆様お久しぶりです。
今年度もよろしくお願い申し上
げます。
長谷川さんお疲れ様でした。
津上会長宜しくお願い申し上
げます。
河内さん、先日はご迷惑をお
掛けしました。

長野 益徳君 ６月３０日第６９回株主総会を
無事終えることが出来ました。

矢頭美世子君 新役員さん一年間お世話にな
ります。津上会長宜しくお願い
致します。

諸富 哲雄君 津上新会長一年間無事宜しく
お願いします。

吉田ひろみ君 川端商店街にTACメディカル
ビル3年かかりましたが、めで
たく竣工いたしました。
皆様に感謝致します。

北川 忠嗣君 愚息がラグビー日本代表の候
補・合宿まで参加しましたが、
結局、今回のイングランド遠征
メンバーには入れませんでした
残念な想いを込めてスマイル
します。

伊藤 桜子君 津上会長、中村幹事一年間宜
しくお願い致します。

大格 淳君 誕生祝ありがとう。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

私は現在ＦＦＦホールディングス（株）の
ＣＯＯについています。ロータリーには
２０１３年に法政大学ＯＢの方々の力強
い推薦を受け入会しました。
中学時代は柔道、高校ではラグビー大
学アカデミー合唱団に属していました。
ラグビーは社会人時代に再開しクラブ
活動としてやっていました。

現在博多山笠西流れで頑張っています。
幹事としての活動方針「クラブ奉仕」を柱に以下の取り組み
を重点的に行います。
①例会の充実
会員同士の親睦・友情・連帯の強化
②衛生クラブの円滑な立ち上げ
会員増強とＲＡＯＢの受け皿、若年層の取り込みをする
③社会奉仕活動の推進
福岡マラソンボランティア・松苗植樹への参加
地区補助金・グローバル補助金事業の推進
④台北中央RCとの更なる友好親善の促進
本日より津上会長年度が始まりました。
皆様一年間宜しくお願い致します。

福岡東南ロータリークラブの運営方針

ＲＩ会長方針と２７００地区方針を受け
「ＲＣ ＲＡ 衛星クラブがOneTeamとなりインパクトのある
奉仕活動を推進しよう」
重点目標
①衛生クラブの立ち上げ ＲA卒業者を中心に集める
②ＲＣ ＲＡ一体になった会員増強 ＲＣ６人増 ＲＡ５人増を
目標とする。
③ネパールＧＧＰＪの早期着工・完工 コロナ禍の中、着工
に至ってない（ネパールゴミ処理場建設ＰＪ）を松藤福大名
誉教授 マディアプールＲＣと密接に連携し実現を目指す。
④地区補助金を活用した社会奉仕活動の実施 申請中のＰ
Ｊを着実に実行し「奉仕のトップランナーになります」の実現
を目指し様々なインパクトある奉仕活動を行います。
⑤２７００地区第４Ｇで他クラブとの「ロータリー奉仕デー」の
実施 福岡南ＲＣが発案した「ゴールボール体験協議会」を
第４ＧのＲＣが共同で実施する予定。当クラブは実施に向け
積極的に貢献したい
⑥台北中央RCとの更なる友好親善の促進 今年１２月３日
３６周年記念イベントにできるだけ多くの会員の参加を実現
したい
⑦当クラブの奉仕親善活動の積極的な情報発信 活動につ
いて「ロータリーの友」や地元メディアへの積極的情報発信
を行い外部へのアピールとし会員増強につなげる
⑧コロナ禍に打ち勝つ会員同士の連携の強化 コロナ禍の
中会員同士の対面が大幅に減ったが関係者のご尽力によ
りオンライン会議開催がスタートした。今年度は対面開催に
務める。難しい状況になった場合はオンラインを活用し例会
等を開催し連帯を一層深めたい。RC RA 衛星クラブといっ
た福岡東南RCファミリーがOneTeamとなり「奉仕活動のトッ
プランナーになります！」を実現したい
（２０２１～２２年度ＲＩ会長からの「ロータリー奉仕デー」につ
いてにお願い事項及び津上会長自己紹介については会長
配布の資料別紙をご参照下さい）

津上賢治会長就任挨拶

先ずは私が会長をお引き受けた経緯
を説明します。一昨年１０月長谷川会
長より会長推薦の依頼の電話が突然
あり若輩でロータ リー歴計８年と短い
私が会長？出来れば何か理由を付け
お断りを考えたのですが理由も見当た
らずロータリーの不文律の「NOは無い」
の精神でお受けせざるを得ませんでし
た。ところが昨年秋次期会長候補の

土井さん選出の時、先輩の方々から会長要件はロータリー
歴１０年以上、幹事経験者から選ぶようにと言われました。
このことを知っていれば、私は会長就任をお断りすることも
できたのだと思いました。このような未熟な私ですから会員
皆様のご指導ご協力ご支援がないと会長をできないと思い
ますのでよろしくお願い致します。
コロナの関係でロータリー活動に悪影響が出ています。
その中で長谷川年度では会長幹事が様々な工夫をされ、
できるだけ円滑なロータリー活動をされたと思います。
会員増強、マイローターリー登録、ネパール支援、台湾支
援等々の実績を残されたことに会長幹事に経緯を表します
さらにITに詳しい方々のご協力の御蔭でオンラインによる
理事会、例会、卓話等がスタートしました。
今期はできるだけ対面で例会等をやっていきたいと思いま
すが、状況によってはオンラインでの開催も考えています。
各委員会でもオンラインを利用して意思疎通をはかってい
きたいと思います。

２０２１～２０２２年度の運営方針
シェカールメータRI会長はテーマとして
「奉仕しようみんなの人生をゆたかにするために」をあげて
います。

活動目標として
①会員増強
②「ロータリー奉仕デー」を設け奉仕イベントを実施
③女子のエンパワメント
④ＲＩ会長主催会議の近隣開催会議への参加促進 以上4
つです。

（２７００地区ガバナー方針）
２７００地区貫ガバナーはテーマとして
「取り組もう基盤強化と超我の奉仕」をあげてあます。

重点目標として
①会員の８％増強
②インパクトある奉仕活動の計画実施
「ロータリー奉仕デー」の実施

③ＣＬＰの策定実施
④地区５か年計画の着実な実施 ＲＡとの連携強化
財団と米山奨学会の寄付目標達成

⑤ＲＩ事業への積極的参加 ヒューストン世界大会への参加
慶州での会長主催会議への出席促進

中村勇治幹事就任挨拶


